

América Latina y el Caribe Amenazados por Dictaduras

Por ALBERTO ROJAS M.

CARACAS, 14 de septiembre. (AP)—América Latina y el Caribe están bajo la "amenaza" de las dictaduras de extrema derecha, advierten los Partidos Social Demócrata del Continente.

Al concluir ayer la Reunión Internacional Latinoamericana y del Caribe de los Partidos Social Demócratas, el ex Presidente Carlos Andrés Pérez, uno de sus principales dirigentes, criticó a las naciones europeas que están "estimulando el armamentismo en Latinoamérica".

Agregó que "esta es una situación que debemos estudiar para hallar caminos que frenen la carrera armamentista".

El problema será planteado en la próxima reunión, programada para el próximo noviembre en Madrid.

En el documento final se ofrece "solidaridad moral y material a las fuerzas democráticas chilenas" que se oponen al gobierno del general Pinochet, y a la vez se acuerda solicitar a los gobiernos democráticos, miembros de las Naciones Unidas y de la Organización de Estados Americanos (OEA) que "denuncien el reciente plebiscito efectuado en Chile, por ser una ofensa a la conciencia de los pueblos del Continente".

"En América Latina la amenaza sigue siendo la de las dictaduras de la extrema derecha. Rechazamos los propósitos de cambio social con los espaciosos argumentos del anticomunismo".

Finalmente, el documento condena "toda forma de terrorismo, por considerarlo una violación a los derechos humanos. Defendemos el derecho de la insurgencia armada de los pueblos, cuando se niegan o cierran los medios de solución pacífica para alcanzar la libertad y la vigencia plena y auténtica de los derechos humanos".

Cayó al mar un avión con cinco periodistas

BUENOS AIRES, 14 de septiembre (AP)—Un avión que conducía a periodistas y fotógrafos del diario Crónica, de esta capital, se precipitó hoy al Río de la Plata a poco de levantar vuelo, y se presume que sus cinco ocupantes perdieron la vida, informó la Prefectura Naval argentina.

El aparato, un aerocomander biturbohélce, se dirigía a las ciudades de Rosario y Santa Fe, 300 y 500 kilómetros al norte de aquí, respectivamente, con periodistas deportivos de Crónica que debían cubrir allí dos partidos de fútbol del campeonato nacional argentino.

Poco después de las 8:30 Est., el avión estalló en llamas cinco minutos después de haber despegado del aeropuerto de la ciudad de Buenos Aires, cayó en el río y desapareció bajo de las aguas.

Se ignoran las causas del

accidente.

NO HAY SOBREVIVIENTES

El piloto del avión fue identificado como Gustavo Dem Bonis, a quien acompañaba un copiloto de apellido Faro. Como pasajeros viajaban los fotógrafos de Crónica Alberto Rodríguez y Nemesio Luján Sánchez, y el reportero del mismo diario Víctor Hernández.

Un vocero de la prefectura naval argentina dijo esta tarde que se considera difícil que haya sobrevivientes, mientras los guardacostas y lanchas de la prefectura, auxiliados por helicópteros, buscan los restos del aparato. Hasta el momento encontraron flotando una butaca en medio de una gran mancha de aceite. Varios buzos de la prefectura se disponían a sumarse, en busca de los periodistas.

Tres Periodistas y 2 Pilotos Argentinos Mueren al Caer su Avión al río La Plata

BUENOS AIRES, 14 de septiembre. (AP)—Un avión que conducía a periodistas y fotógrafos del diario Crónica de esta capital se precipitó hoy al río de La Plata a poco de despegar y se presumía que sus cinco ocupantes perdieron la vida, informó la prefectura naval argentina.

El aparato, un aerocomander biturbohélce, se dirigía a las ciudades de Rosario y Santa Fe, a 300 y 500 kilómetros al norte, respectivamente, con periodistas deportivos de Crónica, que debían cubrir allí dos partidos de fútbol del campeonato nacional argentino.

El avión estalló en llamas cinco minutos después de haber despegado del aeroparque de Buenos Aires,

cayó en el río y desapareció bajo las aguas. Se ignoran las causas del accidente.

El piloto del avión fue identificado como Gustavo Dem Bonis, a quien acompañaba un copiloto de apellido Faro. Como pasajeros viajaban los fotógrafos Alberto Rodríguez y Nemesio Luján Sánchez y el periodista Víctor Hernández.

Un vocero de la prefectura naval argentina dijo que se considera difícil que hubiera sobrevivientes, mientras los guardacostas y lanchas de la prefectura, auxiliados por helicópteros, buscaban los restos del aparato. Varios buzos de la prefectura se disponían a sumarse a la búsqueda de los cadáveres.